



Programa de Educación Ambiental de la Ciudad de Segovia

Los mil usos de las piedras

Aunque no nos demos cuenta, los minerales y las rocas están presentes en el día a día del ser humano, siendo la materia prima para la mayoría de objetos que usamos diariamente. Lo que quizá no nos hemos parado a pensar es que los usos que damos a los materiales geológicos tienen mucho que ver con las diferentes propiedades que tienen. Atendiendo a estas propiedades de los materiales y rocas, se realizará un recorrido por diferentes espacios del aula para observar, con ejemplos sencillos, las relaciones entre los materiales, sus características y los usos a los que se destinan, estimulando la curiosidad de los participantes para hacer más atractivo el estudio de los minerales y de las rocas.



SEGOVIA

www.segoviaeducanverde.com